

JORNADA DE DUELO NACIONAL.— Qum, Irán, diciembre 19. Un grupo de jovencitos iranies profieren exclamaciones junto a una de las numerosas fogatas que ardieron en la ciudad sagrada de Qum, en el centro del país, durante la jornada de duelo nacional por los caidos en la lucha contra el Sha.

Egipto Niega Haya Presentado un Nuevo Tratado de Paz

EL CAIRO, Dic. 19 (UPI). — Egipto dijo que no es cierto, como afirma Israel, que hublese presentado a último momento un nuevo plan para que puedan reanudarse las negociaciones de paz y explicó que se trata del mismo plan de "vinculación" que ya había propuesto con anterioridad.

DIARIO DE HOY, Miércoles 20 de Diciembre de 1978

El Ministro Interino de Relaciones Exteriores, Butros Ghali, dijo que Egipto presentó el plan de "vinculación" sobre el cual se llegó a un acuerdo tan pronto como las negociaciones de paz comenzaron en Washington hace dos meses.

Pero en presencia de los em-

bajadores de los países del Occidente y el Oriente de Europa, Ghali dijo que Egipto está dispuesto a reanudar las negociaciones, pues "tiene la paciencia necesaria para llegar a la paz, una paz general basada en la justicia".

La reunión de Ghali con los embajadores fue considerada la primera fase de una ofensiva diplomática con el fin de explicar la posición Egipcia, después de que Israel rechazara la semana pasada las ideas presentadas por Egipto y Estados Unidos. Ghali se reunirá con los en-

- Favor pase a la Pág. 74.

Un Año más Mantendrá E.U. Tratado Defensa con Taiwan

WASHINGTON, diciembre 19 (AP). Voceros del Gobierno insisten simultáneamente en que el tratado de defensa entre los Estados Unidos y Taiwan estará en vigor durante un año después de la ruptura de relaciones entre los dos países el 10. de enero y que es imposible la existencia de un tratado de defensa sin relaciones diplomáticas.

Ello suscita la pregunta de si los Estados Unidos estarán obligados legalmente a defender a Taiwan durante 1979.

El Secretario de Prensa de la Casa Blanca, Jody Powell, dijo hoy que el Presidente Jimmy Carter se siente legalmente obligado a cumplir el tratado hasta el 10. de enero de 1980, pero existen desacuerdos entre los expertos en derecho internacional acerca del "status" del tratado una vez cerradas las puertas de la Embajada norteamericana en Taipe.

La cuestión es más bien teóri-

Funcionarios del Gobierno dijeron que China Continental carece de las fuerzas anfibias necesarias para invadir Taiwan, las armas norteamericanas con-

- Favor pase a la Pág. 67.

Intensa Búsqueda de más Bombas Realizan en Londres

LONDRES, diciembre 19. (UPI). Scotland Yard buscó hoy a los miembros del Ejército Republicano Irlandés (IRA), que colocaron varias bombas en automóviles alquilados en esta capital, y advirtió que quizás hayan aún varios artefactos sin estallar en la ciudad.

estallar en la ciudad.

La policia londinense inspeccionó más de cien vehículos y
paquetes buscando bombas o
pistas de quienes alquilaron cuatro automóviles usando una licencia de conductor falsificada
a nombre de R.G. Poole.

Dos autos estallaron ayer a la mañana, mientras un tercero fue hallado y se desactivó la bomba en su interior. Pero Scotland Yard informó que el cuarto, un Opel Kadet blanco, aún no había sido localizado.

El organismo recomendó a la población no tocar ningún Opel de ese modelo y llamar de inmediato a la policia. El célebre departamento policial ordenó: "No sea valiente".

Un vocero informó que se suspendieron todos los francos de la fuerza especial antiterrorista, que cuenta con 150 efectivos.

Informes de prensa indicaron que la búsqueda se centró en un hombre apodado "Aguila", a

-Favor pase a la Pág. 68.

Israel Reitera Rechazo a Propuesta de Egipto

JERUSALEN, Dic. 19 (UPI).-El Primer Ministro israeli, Menachem Begin, reiterò ante el Parlamento su rechazo a las propuestas egipcias para el Tratado de Paz mientras el opositor Partido Laborista unita su voz al Gobierno para criticar a Estados Unidos. Begin habló durante 35 minu-

Begin habló durante 35 minutos ante el Parlamento, que inició el debate sobre las paralizadas negociaciones de paz con Egipto. Los laboristas criticaron

Alza Mínima en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 18 (UPI).- La Bolsa de Nueva York experimentó hoy un alza mínima después del fuerte revés que sufrió ayer, al anunciarse que la International Business Machine (IBM), cuyas acciones gozan de la preferencia de los grandes inversionistas, había aumentado su dividendo.

Por lo demás, los inversionistas se mantenian en guardia, ante el fuerte aumento de los precios del crudo por los países

-Favor pase a la Pág. 72



ACUSADO.— Salem, Oregón, diciembre 19. John Rideout, de 21 años, llega a un tribunal del Condado de Marion, para un juicio por acusaciones de violar a su espoa. El matrimono vive separado.

al Gobierno estadounidense, que respaldó a El Cairo en sus cuatro propuestas de reforma al proyecto de tratado de paz.

Begin declaró: "El Estado de Israel no firmará un no-tratado de paz con Egipto". Y en una alusión al apoyo norteamericano a las propuestas rechazadas el viernes, agregó: "Nadie nos puede exigir que con nuestras propias manos pongamos en peligro la seguridad de Israel y que firmemos un documento que no es un tratado de paz, cuyas secciones principales carecen de contenido".

Begin reiteró que Israel desea firmar el tratado aprobado por el Gabinete el 21 de noviembre pero advirtió: "Debemos estar listos para rechazar las exigencias egipcias que ponen en peligro el bienestar de nuestro pueblo, aunque cuenten con el apoyo del Goblerno de Estados Uni-

dos".
Señaló también que Estados
Unidos "Debe reconocer su error" y que "Israel es un factor
importante en el mundo libre al
que se debe fortalecer y no debi-

El Jefe del Partido Laborista, Shimon Peres, se alineó con el Gobierno para criticar a Estados Unidos por su apoyo a las cuatro propuestas egipcias re-

-Favor pase a la Pág. 87

Hijo de Jim Jones es Acusado de Asesinato

GEORGETOWN, Guyana, Dic. 19 (AP). — Stephan Jones, hijo de Jim Jones, lider de la Secta el Templo del Pueblo que protagonizó una matanza en Jonestown, fue acusado hoy de asesinato, mientras el Departamento de Justicia norteamericano averigua si podrá reclamar más de 10 millones de dólares de la secta depositados en una cuenta numerada de un Banco suizo en Panamá.

Entretanto, 18 sobrevivientes más de la secta recibieron autorización para salir del país, se-

gún dijo el Gobierno de Guyana.
Paula Adams, una de los 18,
dijo que tendrian que obtener
primeramente pasaportes de la
Embajada norteamericana aqui
y que probablemente serán interrogados a su llegada a Estados
Unidos.

Entretanto, se anunció aqui que Stephan Jones, hijo del "reverendo" Jones, fue acusado de asesinato a raiz de declaraciones formuladas ayer durante una audiencia preliminar del

-Favor pase a la Pág. 72.

Sigue Incontenible Ola de Violencia en Irán

TEHERAN, Irán, Dic. 19. (AP). — Nuevos choques entre manifestantes contra el Sha Mohammad Reza Pahlevi y el ejército dejaron un saldo de varios muertos y heridos en varias ciudades iranies. Sin embargo, la industria petrolera mostró haberse recuperado luego de una huelga de sus trabajadores y se encuentra operando a niveles casí normales.

Cerca de 20 manifestantes fueron heridos ayer en Tabriz, a

Cerca de 20 manifestantes fueron heridos ayer en Tabriz, a unos 500 kilómetros al noroeste de Teherán y cerca de la frontera con Turquia. Otras informa-

ciones que no pudieron ser confirmadas consignaban que se habían producido varias muertes en incidentes alslados en todo el país.

El ilder exiliado Ayatullah Khomaini habia convocado a una huelga general para ayer en conmemoración de las personas muertas en la lucha contra el Gobierno. Se calcula que unas 1,300 personas fueron muertas por el ejército en manifestaciones callejeras en lo que va del año.

Millares de trabajadores aca--Favor pase a la Pág. 74.



DISCUTEN FUTURO DE IRAN. — París, diciembre 19. El lider exiliado shiita Ayatullah Khomaini conversa hoy con Ayattulah Hossein o Montazeri, en la casa de Khomaini en las afueras de París. Discuten sobre el futuro de Irán.